



Rems-Murr-Klinikum Winnenden

Neubau eines viergeschossigen Gebäudes für Klinik-Verwaltung und Kindertagesstätte

In direkter Nachbarschaft zum Gesundheitszentrum Winnenden auf dem Gelände des Rems-Murr-Klinikums in Winnenden hat die Niederlassung Stuttgart von Geiger Schlüsselfertigbau ein neues Gebäude (Haus B) für die Verwaltung der Klinik errichtet. Auf insgesamt vier Ebenen sind eine Kindertagesstätte mit Frei- und Spielflächen, Schulungsräume sowie die Büroräume der Klinikverwaltung mit den entsprechenden Nebenräumen entstanden. Auftraggeber

war die RMK Winnenden gGmbH. Das Gebäude mit insgesamt rund 3.200 m² Bruttofläche auf vier Geschossen wurde als Flachdachbau mit zwei Aufzügen und einem großen Innenhof errichtet. Da im Baugebiet das Grundwasser teilweise bis knapp unter der Geländeoberkante ansteht, musste das Untergeschoss mit wasserundurchlässigem Beton als „Weiße Wanne“ hergestellt und zusätzlich eine aufwändige Grundwasserhaltung eingerichtet werden.

Bauzeit:	02/2013 bis 04/2014
Bruttofläche:	3.200 m ²

Schlüsselfertiges Bauen

Geiger